



# 寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



## 『 輝いた！ 寺中生！！ 』

### ◆第74回運動会を実施しました！！

昨年度までの運動会は、コロナ感染拡大防止のため学年別の実施でしたが、今年度は10月21日(土)さわやかな秋晴れのもと、四年ぶりに全校体制での実施をすることができました。本校での全校体制の運動会は、生徒はもちろん教職員のほとんどが経験がなく、不安なこともありました。事前の練習を積み重ねながら当日を迎え、寺島中学校の運動会を成功裏に終わることができました。



たくさんの保護者や地域の方々から、生徒たちにたくさんの温かいご声援や拍手をいただき、生徒たちも大変嬉しそうであり、また励みにもなりました。誠にありがとうございました。

事前の1回目の全校練習の際、私から生徒に「**新たな寺島中学校の運動会の第一歩を踏み出し、新しい伝統のスタートを切って欲しい**」と伝えました。そして開会式において「**全力で取り組んでください**」とメッセージを送りました。目標に向かって全力で取り組む姿は、観ている人たちの心を動かし、感動を与えます。

生徒たちは競技に一生懸命取り組み、その表情は、満足感と充実感で満たされ、一人一人が格好良く輝き、また学年を超えて応援し合い、運動会を最高潮に盛り上げた寺中生は、本当に素晴らしいと思いました。

運動会の日を迎えるに当たり、PTAの役員や委員の方々、青少年育成委員会の方々等にお手伝いをいただきました。ご協力頂きましたことに深く感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも寺中生を温かく見守っていただけますよう、宜しくお願い申し上げます。

### ◆読書のすすめ

10月27日(金)～11月9日(木)は読書週間です。穏やかな天候のもと、読書の秋を満喫したいものです。子供たちには、本に親しむことを通じて豊かな知識を身に付け、それを活用して生涯にわたってこれからの社会を生きていってほしいと願います。



さて、現在の子供たちの読書量に注目してみると、個人差が大きいと感じます。また大人にも同様なことが言えるかもしれません。

読書は、書籍を手にするだけでなく、現在はインターネットを通じた電子書籍でも可能です。中学生には、視野を広くもって欲しいと思います。そのことが、将来の実現したい夢につながったり、職業観を広げたりするきっかけになることと思います。

ぜひこの機会に、お気に入りの書籍を読んでみてはどうでしょうか。

### ◆お知らせ

11月11日(土)に学習発表会を実施します。舞台発表、展示発表で日頃の生徒の成果を発表します。是非ご来校の上、ご鑑賞ください。尚、13日(月)は生徒のみの鑑賞日となっており、一般公開はいたしませんのでご了承ください。詳細は、後日配布いたします印刷物等でご確認ください。